Betreff

Wiegandweg/Dientzenhoferstraße

Antrag zum Themengebiet Verkehr

10 m absolutes Halteverbot am Wiegandweg Einfahrt von der Dientzenhoferstraße

Beim Einbiegen von der Dientzenhoferstraße in den Wiegandweg ist durch die Genehmigung für Fahrräder gegen die Einbahnstraße zu fahren erhöhte Vorsicht geboten. Im Wiegandweg parkten die PKW bis zum Gehweg Dientzenhoferstraße, wodurch die Fahrbahn im Wiegandweg für die Verkehrsteilnehmer mit PKW und Fahrrad zu schmal ist. Fahrradfahrer müssen häufig auf den Gehweg ausweichen. Pkw's müssen beim Abbiegen in den Wiegandweg bremsen und behindern den Busverkehr.

Antrag: Wiegandweg/Dientzenhoferstraße absolutes Halteverbot

